

18

Fe

Este capítulo y los siguientes 2 capítulos son fe, esperanza y amor siguiendo lo mencionado por Pablo en 1 Corintios 13:13. Creo que la iglesia tradicional en América Latina ha fallado en enseñar un concepto correcto de estas 3 cualidades. En lugar de la fe, la gente está preocupada por el miedo. En lugar de esperanza, la gente vive en la desesperación. En lugar de dar y recibir amor, les falta en esta área.

La fe no es algo que puedas tocar, ver o cuantificar. Hebreos 11:1 dice; “Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.” Los niños son tolerantes e intuitivos. Los adultos han aprendido a analizar, intelectualizar y racionalizar. Mateo 18:3 dice; “y dijo: De cierto os digo, que si no os volvéis y os hacéis como niños, no entraréis en el reino de los cielos.” Me salté este versículo en el pasado, pero es extremadamente importante. Es extremadamente difícil para los adultos aceptar cosas basadas en una fe pura como la de un niño. Necesitamos tener evidencia y debe ser lógica y tener sentido. Según Compassion International, el 85% de las personas que toman una decisión por Cristo, ¡lo hacen entre las edades de 4 y 14 años!

Al menos mi madre plantó el concepto de Dios en mi mente cuando era pequeña. ¡Gracias a Dios por mi madre! Siento una gran compasión por las personas que pueden haber sido criadas en un hogar donde apenas se mencionaba a Dios o no se mencionaba en absoluto. Un adulto que toma una decisión por Cristo es milagroso. La cultura nos bombardea con todas las razones que no debemos creer, como la enseñanza de la evolución en las escuelas públicas. Es fácil para los niños creer. Con los adultos queremos evidencia y lógica.

Tenemos que combatir todas las mentiras del enemigo con la verdad de la Biblia que está respaldada por evidencia científica de organizaciones como Answers in Genesis (Respuestas en Genesis) y The Institute for Creation Research (El Instituto de Investigación de la Creación) y, con esperanza, podremos alcanzar a los adultos antes de que sea demasiado tarde.

En América Latina la “fe” de mucha gente está en una organización, no en Dios. Pueden creer que tienen salvación a través de la membresía en una iglesia. La

salvación no se encuentra en una organización. Se encuentra en una Persona, la Persona de Jesucristo, nuestro Salvador. La solución a esto es exponerlos a la Palabra de Dios y proveerles una atmósfera donde puedan crecer en Cristo, no en las doctrinas y tradiciones de los hombres. Hechos 4:12 dice; “Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.”

En América Latina veo a mucha gente gobernada por el miedo en lugar de por la fe o la esperanza. Debido a que no tienen una base bíblica sólida, no tienen escrituras en las que confiar. No han “edificó su casa sobre la roca. Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca.” (Mateo 7:24, 25) Son sacudidos de un lado a otro debido a sus miedos, mentiras de Satanás y cosas que han oído de la cultura popular. Josué 1:9b dice; “te esfuerces y seas valiente; no temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios estará contigo en dondequiera que vayas.” Ésta es la actitud de la fe; creyendo que Dios es omnipresente, omnipotente, omnisciente y en control total de todo lo que nos sucede y “que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.” (Romanos 8:28)

Hay un pasaje muy hermoso de Jesús en Mateo 6:26-34 sobre este dilema entre del miedo y la fe que todos enfrentamos. Superando el miedo es tan necesario en México y América Latina para liberar a estas personas de la esclavitud del miedo.